

dimanche, 09 février 2014 08:49

Qui commande les attentats terroristes dans le Monde arabe?

IRIB- le quotidien koweïtien, Al-Qabas a procédé, récemment, à une analyse sur ce qui se passe, actuellement

, en Egypte et au Liban et autres pays arabes. Dans cette analyse, nous lisons : « les attaques terroristes, menées par des groupes takfiris extrémistes au Liban, en Egypte et autres pays arabes, s'effectuent, sous la forme d'un terrorisme, tout à fait, organisé et programmé. La grande interrogation sur ces attaques ne se limite pas aux parties qui soutiennent les terroristes. la grande interrogation porte sur le fait de savoir comment se fait-il qu'aucune explosion n'est survenue en Israël, pour mieux dire comment se fait-il que le régime israélien es l'endroit le plus sûr dans la région, surtout que les groupes takfiris extrémistes prétendent défendre la cause palestinienne et s'opposer à Israël et au sionisme. Et ce quotidien koweïtien de poursuivre ; « Il y des évènements qui se produisent, des évènements qui remontent à 12 ans. Le Moyen-Orient s'y est, de nouveau, impliqué, et ce dans un moment où les Etats-Unis et leurs alliés ont présenté leur plan dit « le nouveau Moyen-Orient ». ce plan n'est, certainement, pas destiné à consolider les bases de la démocratie, de la croissance et du développement dans la région et ni à la promotion et aux progrès scientifiques et intellectuels des pays de la région. Et Al-Qabas de préciser : « les évènements actuels, au Moyen-Orient montrent que le plan américain ne visé qu'à affaiblir les pays de la région et pour parvenir à cet objectif, les Etats-Unis se servent des outils et des moyens les plus dangereux, dont le recours à la politique de provocation de chaos dans la région. Et ce quotidien d'ajouter : « le chaos créatif, poursuivi par les Etats-Unis comme une politique dans la région, a donné lieu des conditions débouchant sur des résultats que les Etats-Unis, les pays occidentaux et Israël ne pouvaient pas obtenir même qu'ils entreraient dans des guerres directes et frontales dans la région. Le processus des évènements actuels dans la région prouve que le nouveau Moyen-Orient des Etats-Unis constitue, en effet, un mandat donné Washington aux groupes terroristes les plus dangereux dits « islamistes » pour mener des guerres beaucoup plus terribles et périlleuses que celles que les Etats-Unis entendaient faire. En effet, ils sont les exécuteurs des demandes et des exigences d'Israël, et qui font la guerre par procuration pour Israël dans la région. Et ce quotidien koweïtien de préciser encore : « Au cours d'une récente réunion des dirigeants israélien, l'un d'entre eux avait présenté un plan. « Pourquoi Israël doit-il faire des dépenses faramineuses et faire verser le sang de ses enfants dans les guerres directes et frontales avec les Arabes ? Pourquoi ne devons-nous pas soudoyer les pires gens de ces pays pour ébranler les bases des régimes arabes et viser l'unité et la cohésion de ces pays, pour ainsi leur faire perdre les ressources et les richesses, sans qu'Israël soit impliqué dans une guerre directe avec eux », avait dit ce responsable israélien. Et Al-Qabas de poursuivre : « Après deux décennies, les destructions et l'anéantissement en série des pays arabes et islamiques sont revenus à la charge des groupes extrémistes takfirirsi qui en bénéficiant du financier estimé à des milliards de dollars de dollars d'Israël et des Etas-Unis et de certains autres pays occidentaux, se livrent à des crimes et des exactions les plus horribles et les plus abominables dans les pays arabes et islamiques. Et ce quotidien de conclure : maintenant, les masques sont tombés du visage de ceux qui alimentent en armement et en fonds, ces groupes extrémistes takfris au Liban, en Syrie, en Egypte, en Irak et au Yémen. C'est le Mossad qui s'est infiltré dans nos pays qui se sert de ses éléments et de ses mercenaires pour appliquer le projet du nouveau Moyen-Orient.

